
第１５回 経営協議会 議事要旨 

 

日 時   平成１８年４月２０日(木) １３：３０～１６：２０ 

場 所   学長室（事務局３階） 

 

報告事項１．中期目標・中期計画の変更及び平成１８年度計画の報告について（資料１） 

報告事項２．病院の経営状況について（資料２） 

報告事項３．学長候補者の選考スケジュールについて（資料３） 

報告事項４．記者発表事項について（資料４） 

 

［出席委員］ １１名 

    永田 

  矢野、竹田、鉾之原、原、山下 

井形、市橋、坂本、山元、米盛 

                                               

 [欠席委員]   ３名 

高松、稲盛、諏訪 

 

[オブザーバー]   

種村、脇田 

友清 

 

［事務局］ 

（部長）川﨑、吉良、上田、金子、佐藤 

（課長）石田、福澤、溝口、村永 

 

学長から、新しい委員、監事の紹介があった。 

事務局長から、新任の部課長の紹介があった。 

 

 



報告事項１．中期目標・中期計画の変更及び平成１８年度計画の報告について（資料１） 

矢野理事から、中期目標・中期計画の変更及び平成１８年度計画について、資料のとおり、文部

科学省へ提出及び届出を行い、目標の提示、計画の認可があった旨報告があった。 

 

報告事項２．病院の経営状況について（資料２） 

鉾之原理事から、病院の経営状況と、それに関連して附属病院に勤務する定時勤務職員の常勤化に

ついて、資料により報告があり、消費税についての分析が必要である等の意見交換が行われた。 

 

報告事項３．学長候補者の選考スケジュールについて（資料３） 

学長から、学長候補者の選考スケジュールについて、資料により報告があった。 

これに関連して、学長候補者の公募について意見交換が行われ、 

・経営協議会では、直接学長を選考するわけではないので、公募になじまないのではないか。 

・学長選考会議で公募する場合、今回の選考については時間的に無理ではないか。 

・今回は第１回目なのでスケジュールが間に合わないが、今回をふまえて終了後直ちに学長選考

会議において反省会を開き、公募も含めた次回の選考の在り方は、新たに検討すべきである。 

等の意見が出された。 

 

報告事項４．記者発表事項について（資料４） 

学長から、本学の最近の主な記者発表事項等について、資料により報告があった。 

 

学内施設視察 

会議終了後、学内施設視察が行われ、郡元地区でも特に古い、昭和２９年建築の共通教育棟２号

館、昭和４１年建築の共通教育棟３号館、及び比較する意味でＰＦＩ事業で改修した農学部５号館

の視察が行われた。 

視察終了後、意見交換を行い、 

・私立大学では、建物は学生を集めるために特に重要視している点である。現在は、私立と国立の

授業料の差があまり無くなっており、「魅力ある大学」を目指すうえでも整備を急ぐべきである。 

・建物の改修には莫大な予算が必要であり、さまざまな方面に働きかけが必要である。 

・マスコミの影響力なども考慮してはどうか。 

等の意見交換が行われた。 



 

次回経営協議会は、平成１８年６月１５日（木）１３:３０からとなった。 

 

配布資料 

資料１．国立大学法人鹿児島大学中期目標・中期計画新旧対照表 他 

資料２．鹿児島大学平成１７年度収支予算 イメージ図 他 

資料３．国立大学法人鹿児島大学における学長候補者の選考スケジュール（案） 他 

資料４．記者発表事項関連新聞記事 

 


